



¡¡TODO SE HA ACELERADO!!

Consejo Intergaláctico de Andrómeda

<https://www.youtube.com/watch?v=NtHnSVSN5oA&t=307s>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal. Somos **UNO**.

Traigo mensajes de las **JERARQUÍAS DE LA LUZ**.

Mensaje del **CONSEJO INTERGALÁCTICO de ANDRÓMEDA**.

Saludos en la **LUZ** y en el **AMOR** de nuestro **CREADOR INFINITO**.

Vuestra Madre Tierra está mostrando signos de extremo cambio y transformación vibracional. En estos momentos ha alcanzado las vibraciones de la novena dimensión dos veces en las últimas 48 horas dentro de vuestro tiempo y espacio. Un salto fue a 100 Hz y el otro alcanzó los 90 Hz. Estas vibraciones han causado otro cambio masivo, tanto para ella como para la humanidad.

Todo se ha acelerado. Está reaccionando al impulso negativo de la *Cábala oscura* donde quieren intensificar las guerras. También está reaccionando al reciente intento negativo de abrir los portales hacia el vacío durante su eclipse solar.

Todos los esfuerzos de la *Cábala oscura* para detener o infiltrar el proceso de Ascensión, han sido neutralizados. Todos los intentos de liberar a los seres de las

tinieblas, abriendo los portales han sido frustrados. Todo lo que hagan será bloqueado o neutralizado. Su control ha terminado. **Ahora le toca a la humanidad decidir que sucederá a continuación.** Muchos todavía están muy aferrados a la programación antigua y se niegan a abandonarla. Esto hará que muchos luchen y reaccionen contra la **LUZ**, mientras ella transforma el planeta y comienza a elevar a otros hacia un estado más elevado de conciencia. Al luchar contra la **VOLUNTAD DIVINA**, hacen que el viaje sea muy difícil para sí mismos. Mientras los demás a su alrededor se elevan en la **LUZ**, aquellos que eligen luchar contra las vibraciones más elevadas, comenzarán a sentir físicamente sus elecciones. Sus cuerpos físicos comenzarán a deteriorarse a medida que las frecuencias más altas comiencen a distorsionar las vibraciones más bajas que están proyectando y manteniendo. Esto no será cómodo para aquellos que desean sumergirse en las emociones más bajas de ira, odio, o miedo. Emocionalmente los humanos comenzarán a encontrar muy difícil permanecer en un estado emocional más bajo. Se volverá mucho más difícil permanecer enojado, mantener el odio o incluso sentir miedo.

Las energías que los rodean a ustedes y a este planeta son de las vibraciones de Amor, Paz, Alegría y Unicidad. Al elevar su nivel de conciencia a un estado en el que ya no sostengan las emociones vibratorias más bajas, les ayuda a realizar la transformación hacia la Luz superior con facilidad.

Algunos de ustedes pueden preguntarse, *¿por qué es tan difícil para otros despertar al Amor dentro de ellos?* Todos en la tierra tienen un Alma Superior o Yo Superior. Cada uno de ustedes ha reencarnado en este momento por elección de su Yo Superior que eligió estar aquí en este momento y en este espacio-tiempo específico.

El viaje personal de cada uno es una elección del Alma Superior o YO Superior que envía un fragmento de su conciencia a una forma vibracional más baja para promover su avance espiritual. Esta chispa o fragmento de su Yo Superior, puede entonces aprender más lecciones para avanzar su forma superior hacia un estado aún más elevado de Luz. En algunos casos un fragmento del alma puede quedar tan atrapado en la de la matriz, que pierde u olvida su conexión con su Yo Superior y su verdadera conexión con la Luz infinita, sin embargo una vez que un Alma olvida su conexión con la **FUENTE INFINITA**, o lo que ustedes entienden como **DIOS**, y también se le impide conocer su verdadera Luz, esa alma puede

perderse. Se pierde en las profundidades de la ignorancia, o en otras palabras, en la oscuridad.

Estos seres están continuamente buscando fuera de sí mismos para encontrar lo que está bien dentro de sus propios corazones. En muchos casos el alma perdida salta de cuerpo en cuerpo después de la transición, sin una dirección o propósito real. Estas almas están tardando un poco más en despertar desde su perspectiva, porque han estado desconectadas espiritualmente durante mucho tiempo. Si su Yo superior eligió despertar, entonces despertarán.

Y luego, están aquellos que conocen la Verdad, pero rechazan la Luz. Les gusta tener control sobre los demás. Les gusta su riqueza y les gusta sumergirse en el sufrimiento de los demás. Estos seres han tomado sus decisiones y ahora están dejando el planeta.

Más y más de aquellos a quienes conocen como sus líderes y aquellos en el poder que han impulsado la agenda de las tinieblas comenzarán a ser eliminados. Esto ya está sucediendo y continuará aumentando en las semanas y meses futuros.

Todo está cambiando muy rápidamente ahora. Todo está siendo transformado para que su nueva tierra se manifieste. Todo ha cambiado nuevamente y está siendo acelerado. Permitan que las bellas vibraciones de vuestra madre tierra los envuelvan. Ella sabe lo que sus hijos necesitan. Nosotros los hemos observado. Nosotros lo celebramos y nosotros los honramos en el Amor y en la Luz de nuestro **CREADOR INFINITO**.

Somos el Consejo intergaláctico de Andrómeda aquí para servir a lo Divino.

Bendiciones para todos ustedes querida familia de luz. Gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la quinta dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la nueva tierra, es personal e implica un despertar interno, un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional.

Es un viaje de autodescubrimiento y conexión con lo divino dentro de cada uno de nosotros una transición hacia un estado de amor armonía y unidad.

Deseamos bendiciones en tu vida. Gracias, Gracias, Gracias